
令和６年１０月 東金市教育委員会会議（定例会）会議録  

 

 

１ 日 時  令和６年１０月２２日（火）  

開会 午後３時３０分  

        閉会 午後４時１５分  

 

２ 場 所  東金市役所 ４０１会議室  

 

３ 招集者  東金市教育委員会教育長  石 川  貢 彦  

 

４ 教育長及び出席委員  

教育長             石 川  貢 彦  

委 員（教育長職務代理者）  吹 野  恭 一  

委 員            大 場  あすか  

委 員            伊 藤  梨 絵  

委 員            小 髙  幸 弘  

 

５ 出席職員  

教育部長      井 坂    靖  教育総務課長  山 本  浩 之  

学校教育課長    石 原  信 行  生涯学習課長  猪 野  源 広  

スポーツ振興課長  佐久間  英 郎  東金図書館長  白 鳥  幹 男  

 

  事務局  

教育総務課庶務係長  林 真由子  

 

６ 傍聴人  なし  

 

７ 議 題  

   議決事項  

第１号議案 東金市教育委員会教育功労者の決定について  

 

  報告事項  

１ 東金市教育委員会教育長職務代理者の指名について  

２ 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

３ 諸報告 



８ 議事の大要  

第１ 開 会 

午後３時３０分、石川教育長より開会が宣告された。 

 

第２ 会議録署名委員の指名 

石川教育長より吹野委員を指名した。 

 

第３ 令和６年９月教育委員会会議（定例会）会議録の承認 

石川教育長より令和６年９月２４日開催の東金市教育委員会定例会の会議録につ

いて承認を求めた。 

全員異議なし 

 

第４ 議 件  

    石川教育長より、第１号議案については人事に関する事件に該当することから東

金市教育委員会会議規則第１２条ただし書の規定により非公開とする提案があった。 

採決の結果、全員賛成であったため、非公開とされた。  

 

  第１号議案 東金市教育委員会教育功労者の決定について  

 

石川教育長より第１号議案について出席職員に説明を求めた。 

教育総務課長より東金市教育委員会教育功労者の決定について説明した。 

 

＜説明概要＞ 

本件は、東金市教育委員会教育功労者の決定について審議をお願いするもの。 

 

  全員一致で原案どおり可決 

 第５ 報 告  

１ 東金市教育委員会教育長職務代理者の指名について  

 

石川教育長    地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項で、  

「教育長に事故あるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじ

めその指名する委員がその職務を行う。」と定められており、これ

まで職務代理者を務めていた豊田和雄委員が、去る９月３０日を

もって委員の任期満了に伴い退任したことから、新たに吹野恭一

委員を令和６年１０月１日付けで職務代理者として指名したこと

を報告した。  



２ 教育委員会事務に係る点検・評価報告書について  

 

   教育総務課長   地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項で、

「教育委員会は、毎年、その権限に属する事務の管理及び執行状

況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作成

し、これを議会に提出するとともに、公表しなければならない。」

と定める規定に基づき、点検及び評価を行い、報告書を作成する

ことについて報告した。  

 

３ 諸報告  

⑴ 石川教育長  

     教育長行事予定表（１０月・１１月）に沿って報告した。  

      

⑵ 教育部長  

     令和６年第４回１２月開催東金市議会定例会の日程等について報告した。  

     １１月１７日開催の市政施行７０周年記念式典について報告した。  

 

⑶ 教育総務課長  

     教育委員会の委員が就任している附属機関の委員等（令和６年１０月３日時点）

について報告した。  

 

⑷ 学校教育課長  

学校教育課行事計画（１０月・１１月）に沿って報告した。  

  長欠不登校の現在の状況について、資料に沿って報告した。   

 

⑸ 生涯学習課長  

生涯学習課行事計画（１０月・１１月）について、資料に沿って報告した。  

 

⑹ スポーツ振興課長  

  スポーツ振興課行事計画（１０月・１１月）について、資料に沿って報告した。  

   

⑺ 東金図書館長  

図書館行事計画（１０月・１１月）について、資料に沿って報告した。  

 

    ・長欠児童生徒の数値の数え方について登校が始まったらカウントしない、ある  

いは長欠児童生徒から削除する等を行うなど、外部に分かりやすいように、先



生の達成感や、やる気に繋がるように、工夫をしてはどうか  

    ・長欠は増加傾向だが長欠を悪ととらえるのではなく、１人１人にどう向き合っ  

ているか？こういった子に何ができるか？を考え実施していくことが大切  

    ・ときスポについてアリーナの室内で、とうがね健康フェスタを同時開催し、運  

動が難しい方々にもいいイベントでアットホームなイベントだと感じた。周知  

を頑張って欲しい。  

 

 

第６ その他  

    事務局より、次回の教育委員会定例会の開催日時等の予定と併せて東金市教育功

労者表彰式、山武地区教育委員会教育功労者表彰式について連絡した。  

 

第７ 閉 会  

    午後４時１５分、石川教育長より閉会が宣告された。  

 

 


